

An seinem Geburtstage, den 27. Mai 1817, liefs der König an Alle, die sich in dem letzten Kriege ausgezeichnet hatten, ein Denkzeichen vertheilen, bei welcher Gelegenheit der Feldmarschall, Fürst Wrede, eins von ganz besonderer Form erhielt.

EHRZEICHEN.

Von dem kaiserlichen Ehrenzeichen ist noch keine vollständige Nachricht zu erhalten gewesen, und nur folgendes Weise kann darüber mitgetheilt werden.

Am 2ten December nach Antritt der jetzigen Königs, Maria Theresia Joseph, als Kaiserin, eine Belohnung-Medaille, welche ein dem statthalterlichen Vortrage entsprechend gezeichnetes Ehrenzeichen ist. Die Besten davon haben in ihren Gemeinden den ersten Rang nach den öffentlichen Beamten und Vorstehern, und bei jedem sie und ihre Familie betreffenden Gesuche, wenn sie unter irgend gleichen Eigenschaften und Motiven der Abwechslung, immer vorzüglich berücksichtigt. Sie wird in Gold und in Silber ausgegeben, als ein Zeichen zum Gedeihen der Verdienste betrachtet, wovon sie gewissermaßen die erste Klasse bilden, und an einem Kette mit einem goldenen Haken an der linken Brust zu knöpfen getragen.